

SEMAINIER DU 4 AU 11 FÉVRIER 2024

Les guérisons que Jésus accomplit sont le signe que la santé que Dieu veut nous donner n'est pas de l'ordre de la terre. Il veut nous donner la santé éternelle, la solidité d'une vie humaine qui pourra franchir même la mort humaine.

ST-JEAN-DE-MATHA

Dimanche 4 février 10h30

Parents défunts
Gilles Chaussé

Célébrant Yves Chamberland

Fleur et Marcel
Collecte aux funérailles

Jeudi 8 février 9h00

En l'honneur de la Ste-Vierge

Célébration de la Parole, Marie D.

Marie-Jeanne Spénard

Dimanche 11 février 10h30

Bertrand Roy
Jacqueline Héroux
Gisèle Roy

Célébrant Yves Chamberland

La famille
Michel et Colette
Sa fille Diane

STE-ÉMÉLIE-DE-L'ÉNERGIE

Dimanche 4 février 9h00

Parents défunts

Maurice Brousseau d.p

Jacqueline et Pierre Lemay

Dimanche 11 février 9h00

Guy Côté

Célébrant Luc Beaudoin

Sylvain Boivin

Veuillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions de messe de chacune des communautés de la paroisse Sainte-Trinité. **Présentement nous avons besoin d'intentions pour les messes du jeudi. Merci**

INFO PASTO

Mardi, groupe de partage, 13h30

Semaine de vacances de l'abbé Luc Beaudoin

INTENTION DU PAPE POUR FÉVRIER

Pour les malades en phase terminale

Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

PENSÉE

Nous sommes tous unis comme des frères et sœurs dans un merveilleux pèlerinage, entrelacés par l'amour que Dieu porte à chacune de ses créatures et qui nous unit aussi avec une tendre affection à frère Soleil, à sœur Lune, à sœur Rivière et à mère Terre. *Pape François*

DEVINETTE

Quelle est la différence entre un calice et un ciboire ?

Réponse

Le calice est destiné à conserver le sang et le ciboire conserve le corps.

PAROISSE SAINTE-TRINITÉ

LAMPE SANCTUAIRE



Veilleuse allumée en permanence pour souligner la présence réelle du Christ dans le pain consacré déposé dans le tabernacle

St-J.-Matha : 4 février, don d'une paroissienne

Ste-Émélie : 4 février, pour sa santé par Andrée Durand

St-Damien : 4 février pour les fidèles de St Damien d'une paroissienne

Veuillez prendre note que nous accueillons toujours les intentions des trois communautés pour lesquelles la lampe du sanctuaire brûle chaque semaine.

OFFRANDES

	Ste-Émélie	St-J.-de-Matha
Coll. 28 janvier	107,00\$	590,00\$
Coll. fun. Mme Aumont	313,75\$	
Coll. Fun. M. Roy		472,00\$

Sois loué Seigneur, pour la générosité que tu ne cesses d'inspirer à tes enfants

PÈLERINAGE À LA PORTE SAINTE DE QUÉBEC

À l'occasion du 350^e anniversaire du diocèse de Québec, allons à la découverte des fondateurs de l'Église canadienne.

Visite de la chapelle des Ursulines de Marie de l'Incarnation
Passage de la Porte Sainte à la basilique-cathédrale de Québec
Visite et animation au Centre François-de-Laval et à son tombeau
Célébration eucharistique présidée par Mgr Louis Corriveau
Visite à la chapelle des Augustines de Catherine de Saint-Augustin

Quand : mercredi 15 mai 2024

Départ de la cathédrale de Joliette 8h30, retour 22h00

Coût : 125\$ (Tout compris, repas, visite, pourboire)

Payable par chèque à ECR de Joliette

Poster à l'attention de Colette Gravel

2, St-Charles-Borromée, Joliette, Qc J6E 4R2

Informations : Claude Sauvageau, ptr,

450-836-4289 sauvageauc@bell.net

colette.gravel@diocesedejoliette.org 450-753-7596 poste 222

CLUB FADOQ LES ÉTOILES ARGENTÉES

DE ST-JEAN-DE MATHA

Dû aux travaux de rénovation qui sont en cours au Centre Culturel, prenez note de ce qui suit :

Souper St-Valentin du samedi 17 février REPORTÉ

au dimanche 17 mars. Dîner de 11h00 à 16h30,

Au menu Poulet Benny. Membres 20\$ Non-membres 25\$

Achat des billets avant le 10 mars.

Diane David 514-515-6875 ou Louise Savignac 450-889-4116

5^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 'B'

ÊTRE AU SERVICE LES UNS DES AUTRES



Dans l'évangile, ce n'est pas la malade qui se plaint et demande sa guérison, mais ceux qui l'aiment. Cette charité de prier pour les autres plaît au Seigneur qui exauce nos bons desirs pour les

autres peut-être plus que nos prières personnelles. N'est-ce pas une invitation à prier davantage pour les autres et à demander à ceux qui nous entourent de nous aider à prier le Seigneur.

L'Évangile veut nous enseigner que la puissance de Jésus peut nous relever pour que nous devenions celui, celle, qui sert. Jésus, le premier, est venu pour servir. Un disciple de Jésus doit se mettre au service.

Sommes-nous assez reconnaissants, assez délicats pour les personnes qui servent ? Notre sourire reconnaissant pourrait être le soleil de leur jour de travail. (*d'après le site du Cursillo*)

DATES À RETENIR

Dimanche 4 février : La Chandeleur est une fête religieuse chrétienne correspondant à la présentation de Jésus au Temple et à sa reconnaissance par Syméon comme « Lumière qui se révèle aux nations ». Normalement célébrée cette année le vendredi 2 février, nous ferons une petite entorse à la liturgie en célébrant cette fête de la Lumière dimanche le 4 février. Des cierges seront en vente à l'église au coût de 3,00\$.

Dimanche 11 février : Journée mondiale du malade. À l'occasion de cette journée, toutes les personnes qui le désirent pourront recevoir l'onction des malades.

« Rappelons-nous cette vérité centrale de notre vie : nous sommes venus au monde parce que quelqu'un nous a accueillis, nous sommes faits pour l'amour, nous sommes appelés à la communion et à la fraternité. Cette dimension de notre être nous soutient particulièrement dans les moments de maladie et de fragilité, et c'est la première thérapie que nous devons adopter tous ensemble pour guérir les maladies de la société dans laquelle nous vivons. »

(Pape François, 10 janvier 2024)

Mercredi 14 février : Le mercredi des Cendres est le jour qui marque l'entrée en Carême. L'imposition des Cendres aura lieu à l'église de St-Jean-de-Matha à 14 heures. Crée en moi un cœur pur, ô mon Dieu, / renouvelle et raffermis au fond de moi mon esprit. / Ne me chasse pas loin de ta face, / ne me reprends pas ton Esprit Saint. (Psaume 50)